

CLUBES

Unicaja de Málaga cambia de presidente y disputará la Basketball Champions League

El club toma la decisión de cambiar de competición europea “una vez analizada la actual situación atendiendo a criterios económicos, estratégicos y deportivos”.

Palco23

11 jun 2021 - 13:58



Unicaja de Málaga cambia de presidente. El consejo de administración del club ha decidido por unanimidad el nombramiento de Sergio Corral Delgado como presidente interino y de Juan Medina Serramitjana como secretario no consejero del consejo. Por otro lado, el club ha detallado que “una vez analizada la actual situación atendiendo a criterios económicos, estratégicos y deportivos, el consejo de administración ha decidido por unanimidad su participación en la Basketball Champions League (BCL) para las próximas tres temporadas”.

Ayer se confirmó un cambio importante en el consejo, que ha vuelto a recuperar su estructura con ocho miembros después de las marchas del presidente, Eduardo García, y los consejeros Isidro Rubiales y Emilio Mejía. También deja el órgano Paco Alonso, ex jugador y ex entrenador del club.

En este contexto, el consejo ahora está formado por Corral, director general de la

Fundación, y por Isabel Fernández Machuca, Juan José Navarro Fernández y Fernando Ríos Cañadas. Las nuevas incorporaciones son Marta Bravo Carmona (directora de área de gabinete técnico de Unicaja Banco), Antonio López Expósito (responsable de gobierno corporativo de Fundación Bancaria Unicaja), Rafael Fernández Díaz, consejero de Unicaja Baloncesto entre 1992 y 2003 y presidente del club entre 2003 y 2006, y de Antonio Jesús López Nieto, patrono de Fundación Bancaria Unicaja y que apunta a ser presidente después de verano.

Con esta decisión, el club renuncia a la relación con la Euroliga

“El Consejo del Club Baloncesto Málaga queda configurado por un conjunto de personas diversificadas en sus conocimientos y experiencias y adecuadas a las necesidades del club”, explicó la fundación en un comunicado.

La BCL es un torneo que está en auge y que este año cambia de formato, con altas recompensas económicas pero, esta decisión, es una renuncia a competir con los mejores de la Euroliga y de la Eurocup. Sin embargo, de proclamarse campeón, el equipo recibiría una inyección de un millón de euros. Esta decisión condicionará toda la campaña pues por disputar la BCL el equipo confeccionará una plantilla distinta. Hace un año que el club estudia la opción, tras haberse alejado de la Euroliga y después de malos resultados en la Eurocup, no consiguiendo superar la primera fase del torneo.